

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 15. Juli 2025

## Ein erfrischender Sommertag für die Kita-Kinder in Mainhausen

Bürgermeister Frank Simon organisierte auch dieses Jahr wieder eine Eiswagenaktion für die Kindertagesstätten in der Gemeinde Mainhausen. Gemeinsam mit dem Eiswagen des Eiscafé Riposo aus Obertshausen machte er sich ortsteilübergreifend auf den Weg von Kita zu Kita und spendierte den Kindern sowie den Erzieherinnen und Erziehern ein erfrischendes Eis zum Sommerferienstart.



*Foto: Gemeinde Mainhausen*

Die Eiswagenaktion sorgte wie immer bei Groß und Klein für strahlende Gesichter.